院内における新型コロナウイルス陽性者の発生について(第1報)

平素より当院の診療、及び運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和4年5月21日(土)に当院職員1名の新型コロナウイルス感染症陽性が確認されました。それに伴い、当該病棟の患者さん及び職員に対し、PCR検査を実施したところ、5月22日(日)に当該病棟の職員2名と患者さん7名、23日(月)に職員1名、患者さん3名の計14名の感染が確認されました。

当面の診療体制

【入院】感染者が発生した当該病棟への入院受入の中止 (陽性が確認された患者さんは、コロナ専用病床での対応と させて頂きました)

【面会】原則禁止

【外来・デイケア】通常通り(外来受診でご希望される方に対して は電話診療のご案内をしております)

※感染状況、行政の指導等に基づき順次変更があります。

今後の状況につきましては、当院ホームページ上に掲載し、迅速に お知らせします。

今後も郡山市保健所の指導のもと、感染管理を徹底し、全職員で感染拡大防止に努めて参ります。皆さまには、ご心配ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和 4 年 5 月 23 日 公益財団法人星総合病院 星ヶ丘病院 病院長 竹内 賢